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　間期任在員判裁　

※最高裁の集計による
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　 裁判員裁判は全国地裁で行われ、

地元の有権者からくじで選ばれた裁判

員６人と裁判官３人が殺人、強盗致傷

などの重大事件を審理している。

　 最高裁によると、裁判員裁判で被告

人に判決を宣告した昨年は人

の裁判員が選任され、その在任期間の

平均は놊日だった。

　 平均在任期間は裁判員裁判が始まっ

た年の놊日から毎年長くなり、

年に７日を뙘年には日を超えた뙙

年は前年の놊日から놊日短縮し

たが、年놊日、年놊日と再び

長期化した。昨年は過去最長で、開始

当初と比べると、놊日も長く在任し

ている。平均公判回数も年の놊回

から増えたものの、～年は놊～

놊回で推移。昨年は놊回で当初から

の増加は約２回にとどまる。

　 これに対し、判決内容などを話し合

う評議の平均時間は年の６時間分

から、ほぼ毎年長くなり、昨年は時

間分に上った。被告が起訴内容を認

め、刑を決めるだけの事件でも時間

分かかり、在任期間の長期化に大き

く影響している。











































  










































                                    

調好売販で果効画映
　 主力ゲーム機「ニンテンドースイッチ」

の「販売を可能な限り伸ばしたい」と語る

のは任天堂の古川俊太郎社長땆땇。発売か

ら７年目でも、新作ソフトの投入や「マリ

オ땏映画の波及効果で好調に推移している뙙

　 年度の販売台数は万台を見込

み、땎ホリデー（年末年始）商戦で販売を

伸ばしていきたい땏。月には創業地の京

都に同社のキャラクターグッズ販売店がオ

ープン。땎京都でようやく開店できてうれ

しく思う」と意気込んだ。
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　社員の健康管理の戦略的な実践で

企業の生産性と価値向上を目指す

땎健康経営땏뙙県内の땎健康経営優良法

人땏認定企業を紹介する。

とことひらか者当担

　 小規模の事業所では特

に뙘各従業員が業務に追われる中뙘

不調への対応は後回しになりが

ち。産業医プログラムは職員４人

の事業所も利用があります。会社

の福利厚生としてもお薦めです。

会業企康健ーなちう：供提

チャット型医療相談（イメージ）

症
状
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　 農業資材を

専門に取り扱

うユタカ産業

は、アクサ生

命保険が提供

するサポート

パッケージの

「産業医プログラム」を活用し、

健康経営に取り組んでいる。

　 パート勤務含めた従業員数人

の同社では、大規模な事業所に比

べ一人一人の役割はより大きい。

安心して働ける環境づくりをと、

今年１月から導入した。このプロ

グラムでは従業員とその家族（三

親等まで）が、心身の不調を医師

に時間体制で相談できることが

大きな特長だ。総務部の担当者は

「チャットでも相談でき、文字だ

けでなく写真も送れるので症状が

伝えやすい」と、受診のハードル

が下がることを期待する。

　 実際の活用はこれからだ。田中

緒佐武社長は「いざというときす

ぐ利用してもらえるよう周知を続

ける」と話す。땎少しでも健康管

理を手助けしたい。家族も使える

のがメリット。小さい子どものい

る人もおり、突発的な不調もある

と思う뙙それにも活用してほしい땏
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モミの木のクリスマスツリーをＰＲする中

城モールの山城千恵子社長땆右から２人目땇

ら＝日、沖縄市の沖縄タイムス中部支社

　 中城モール땆山城千恵子社長땇

と輸入業のマグノリアオートサ

プライ（ワーナー郁子代表）は

日から、県内で初めてアメリ

カ産モミの木を輸入販売する。

　 両社によると、モミの木は甘

く爽やかな香りで、自然のぬく

もりを感じられる。プラチック

製のツリーに比べ環境に良く、

樹木リサイクル業者と提携し、

おがくずや肥料に再利用する構

想もあるという。

　 日、沖縄タイムス中部支社

を訪れた山城社長は「ぜひ本場

のモミの木のクリスマスツリー

を楽しんでほしい땏とＰＲした뙙

　 サイズは大（３万３千円땇、

中（２万円땇、小（１万

円）で計本を用意して

いる뙙受け付けは月日から뙙

受け渡し・展示は月２～

日。問い合わせはＤＵＯまで、

電話땆땇。

睡眠サポート・ストレス緩和
の飲料・食品市場

※富士経済調べ。
　22年は推計、
　23年は予測
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　 人口減少や高齢化の影響で主食用米の需要が減る中、北海道

東川町で今年、コメ由来のバイオマスプラスチック「ライスレ

ジン」製造に向けた「資源米」の試験栽培が始まった。町と地

元農協뙘製造を手がける땎バイオマスレジンホールディングス땏

（東京）が連携。水稲の作付面積を維持する狙いもあり、関係

者は「新たな用途として期待している」と話す。

出荷式で検査を受ける땎資源米땏

＝月、北海道東川町

　 月中旬に開催された資源米

の出荷式で、菊地伸町長は「来

年４月から、ごみ袋の材料とし

て実用化のめどが立った」と述

べ、環境負荷の軽減につながる

と強調した。

　 本年度は計놊㌧を出荷し、

福島県の工場でごみ袋のほか、

レジ袋や食器などに加工する予

定だ。

　 同社によると、ライスレジン

はコメ由来と石油由来の原料を

混ぜ製造。強度やコストは従来

のプラスチックとほぼ変わら

ず、コメの割合を最大７割まで

高められ、焼却時の二酸化炭素

（Ｃ）排出を削減できる。

　 農林水産省によると、主食用

米の収穫量は年産の万

８千㌧から年産は万１千

㌧に減少。このうち北海道は

万㌧だったのが万㌧

となり뙘作付面積も減っている뙙

　 事業主体の３者らとともに

「上川・ひがしかわライスレジ

ン連携協力推進会議」を設立し

た北海道農業協同組合中央会旭

川支所によると、東川町では主

食用米のほかに、日本酒や米菓

などの原料となる加工用米や輸

出用米の栽培に取り組んでき

た。本年度はさらなる用途開拓

のため、資源米に挑戦した。

　 「試験栽培では、生産者の所

得が主食用と比べて落ちず、出

荷と流通の流れをうまくつくれ

たのが良かった」と同支所の夏

井萌さん。年度も続ける予定

で「暑さで収量が振るわなかっ

た点など、反省を踏まえ改善し

ていきたい」と話した。

                                                                            

大拡料飲トーポサ眠睡
品商新どなヒサアやンリキ

に要不者視監ンーロド
で行飛島離や部間山

援支をイワハ、会添百
付寄を金援義災火模規大
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　 睡眠の質向上をうたう飲料市場

が拡大している。キリンビバレッ

ジとアサヒ飲料は月、相次いで

新商品を投入した。新型コロナウ

イルス禍の在宅勤務などで生活パ

ターンが変化し、睡眠に課題を抱

える人が増えたことが背景とみら

れる。健康意識の高まりもあり、

今後も需要は続きそうだ。

　 年にヤクルト本社が全国で

発売した乳酸菌飲料「Ｙａｋｕｌ

ｔ（ヤクルト）」は、注文が

殺到して供給が追いつかないほど

の人気に。これを契機に睡眠系の

飲料市場は急拡大した。

　 調査会社の富士経済（東京）に

よると、睡眠サポートやストレス

緩和をうたうドリンク類や食品の

市場規模は、年に前年比％増

の億円まで急伸した。年は

推計で％増の億円となり、

年も拡大する見通し。このうち

飲料類は約９割を占め、市場をけ

ん引する。同社は「市場は引き続

き大幅な伸長が見込まれる」と分

析している。

　 キリンは月、睡眠の質を高め

るとされるアミノ酸の一種「ＧＡ

ＢＡ（ギャバ땇」を配合した「キ

リン 　 おいしい免疫ケア 　 睡眠」

を発売。３週間で今年の販売目標

の５割に届く売れ行きだ。

　 アサヒも乳酸菌の「ガセリ菌Ｃ

Ｐ株땏を使用した땎Ｗｅｌｃｈ

 　 ｆｏｒ 　 ｓｌｅｅｐ（ウェル

チ 　 フォー 　 スリープ땇」を投入

した。他にも森永乳業が「睡眠改

善땏、ハウスウェルネスフーズが

땎ネルノダ땏などを販売している뙙

　 国内の飲料市場は人口の減少な

どで縮小傾向だが、飲料大手の担

当者は「健康寿命の延伸がテーマ

の現代において『睡眠』は、まだ

まだ成長する市場だ」とし、新た

な収益源として育成していく考え

を強調した。

　 国土交通省は日、自動運転の

ドローンを山間部や離島で飛ばす

際、経路に人がいないことを監視

する人員の配置を不要とする規制

緩和策を年内に実施すると発表し

た。人件費削減につなげ、医薬品

や生活物資の配送事業化を後押し

する。政府の規制改革推進会議の

作業部会で説明した。

　 現行は、山間部や離島であって

も道路や鉄道の上空を横断する場

合は「補助者」と呼ばれる人員を

配置し、横断前にドローンを一時

停止させる必要がある。規制緩和

後は操縦ライセンスの保有と保険

への加入、機体に搭載したカメラ

で歩行者などの有無を確認するこ

とを条件に、補助者の配置などを

不要とする。

　 山間部や離島でドローンを飛ば

す許可떵承認手続きも迅速化する뙙

　 おきでんグループ百添会（大嶺

滿会長）は日、８月に米ハワイ

・マウイ島で発生した大規模火災

の義援金として沖縄ハワイ協会

（大城浩会長）へ万円を寄贈

した。

　 浦添市の沖縄電力本店で行われ

た贈呈式で同社の成底勇人副社長

は「少しでも力になれればと思い

義援金を贈る」と、一日も早い復

興を願った。

　 大城会長は「現地の状況は少し

ずつ改善の兆しはあるが、復興に

は長い期間が必要。会として県民

の力添えを得ながら復興を手伝

う」と感謝した。
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